
地域密着型通所介護 デイサービス諸岡 

第 14 回 運営推進会議 議事録 

 

 

日 時：令和 5年 3月 22日（水）14：00～15：00 

場 所：アットホーム諸岡 6F会議室 

出席者： 

    自治会長 1名 

    地域包括博多第 5いきいきセンター 1名 

        ｱｯﾌﾟﾙﾊｰﾄ博多 1名（+研修生 2名） 

    博多区社会福祉協議会 欠席 

ご家族代表 欠席 

アットホーム諸岡 坂田施設長、竹重介護長、染矢管理者、迎田サブリーダー 

 

議事内容 

１.事業所の活動（稼働）状況報告 

・稼働状況 

R4年度(R4～R5年 3月)のデイサービス利用者は、定員 10名に対し、平均 8.7名の方 

にご利用いただいた。新型コロナの影響もある中、稼働状況としては、前年度（84.8％） 

より+2.3％と高く目標数値（80％）を上回っている。来年度は、目標値を 85％に設定。 

R4年度累計稼働率：特養・SS合算（目標 95.3％：実績 96.2％）・DS（目標 80％：実

績 87.1％）※別紙参照 

 

・デイサービス活動状況報告 

事故・ヒヤリについて…R4年度累計で、事故 計 1件、ヒヤリ 計 18件発生。前年

度よりも事故、ヒヤリ共に減少している。車両事故に関しては、対人、対物共に０件

となっており、安全運転への意識向上と交通ルールをしっかりと厳守するよう今後も

指導を継続。 

 

デイ活動内容について…毎月の活動内容を写真入りのレジュメにて説明。※別紙参照 

 

・地域連携活動状況報告（R4.4 月～R5.3月） 

定期実施内容…地域清掃活動、地域清掃、地域買い物支援、等 

・博多第 5いきいきふくおか 岡崎様より：買い物支援について実施内容を確認した 

いとの要望があり、返答。社協と連携し、コロナ前に実施していたが、現在は停止し 

ている。地域の方からの要望もある為、今後、再開を模索しているが、一事業所だけ 

ではなく他事業所との連携が出来れば、更に多くのニーズに応えることが可能と考え 

ます。  

→自治会長より：R5年度より開始する「地域活動に特に貢献する企業の認定制度につ

いて」情報提供をいただく。※別紙参照 

随時実施内容…地域一斉清掃、挨拶運動、認知症サポーター養成講座など 

 

 



 

２.ご家族からの要望・質疑‥今回は不参加となった為、意見・要望はなし。 

 

３.地域から事業所への要望・質疑 

①自治会長から 

・「R5年 5月より、新型コロナウイルスが 2類から 5類になる見通しなので、地域の 

行事についても、計画通り進めていく予定です。既に、12月にはランタンフェスティ 

バルを開催。今後は、3/24～26に桜のライトアップや夏祭りなども開催していきます。

直近では、5/13に諸岡川の清掃を行います。」 

施設返答→「施設としても、Withコロナの観点から、地域連携活動の再開を検討中で

す。お互いに協力をしながら、進めていくことを確認。」 

②自治会長から 

・「地域活動に貢献する企業の認定制度について」‥福岡市が、地域活動に貢献する 

企業の認定制度（ふくおか共創パートナー企業）という取り組みを行っています。 

一定の要件をクリアした施設さんに対して、優遇措置を受けられるという制度です。

詳細資料をお渡ししますので、目を通してみて下さい。」 

施設返答→「ありがとうございます。確認させていただきます。」 

③アップルハート博多ケアプランセンターから 

・「特に要望などはありませんが、自身の担当しているご利用者様がデイサービス諸

岡を利用しており、個別での対応や関わりのおかげでとても助かっています。」 

施設返答→「ありがとうございます。これからもご利用者様にとって居心地の良い場

所であるよう頑張っていきます。」 

 

４.その他 

【災害発生時の施設の対応及び地域からの要望について】 

・介護長→現在、国内、国外問わず、様々な災害が発生しております。このような状

況下で、当施設としても施設が持つ機能を活かして、災害時に貢献できることを考え、

その内容を地域の方と共有したいと考えています。例えば、災害時のネットワークや

職員派遣、備蓄品の拡充、地域防災訓練への参加など意見があればお願いします。ま

た、7/27（木）14：00から 1時間程度で非常災害訓練を予定しています。外部の方の

参加のご協力をお願いします。 

・自治会長→災害で多いのは、台風だと思います。特に独居の高齢者などは不安が強

く、避難を希望される方がいる。地域では、公民館や小学校などを解放しているが、

その際に、施設から人員の応援などがあれば助かる。また、依頼するにも、アットホ

ーム諸岡だけでなく他の施設などにも協力していただけると助かるが、その際、窓口

となる連絡先（ネットワークも含め）が明確になっていると良いと思います。 

・施設長→コロナ流行前に発足し、活動が止まっていたネットワーク「よかよか博多

世話人会」の活動を、パナソニック（福祉用具）を窓口として、がんこクリニックや

他施設と連携し、再開しています。今後の活動を含めて、検討を行っていきます。 

 

５.次回の議題確認 

※ 次回 5年 9月 27日（水）14時から開催予定。 

 （内容：身体拘束・高齢者虐待防止の取り組みについて） 


